



12月のえんだより

戸河内幼稚園
令和元年11月29日

肌を感じる風もだんだんと冷たくなり、園庭の木々の様子などからも「冬」という季節が感じられるようになってきました。子供たちは、白い息を吐きながら「おはようございます。」とあいさつをして登園しています。子供たちの元気な声に寒さも吹っ飛んでしまいそうです。

11日の発表会にはたくさんの方に来ていただき、子供たちに温かい声援や拍手をいただきありがとうございました。皆様方のおかげで無事に終えることができました。いろいろな方に「しょうずだったね。」「かわいかったね。」と声をかけてもらい大きな自信になりました。28日には、テイスービスに来られているお年寄りの方に見ていただき「かわいいね。」と喜んでもらいました。



12月も、観劇会、おもちつき、お楽しみ会など、楽しい行事が待っています。このような機会一つ一つを大切に、夢をふくらませたり、身近な社会現象にも興味を持ちたりするきっかけとなればと願っています。また、友達とのかかわりをさらに深めながら楽しく遊べるように、援助していきたいと思います。この寒い冬を元気に乗り切りましょう。



きぐみ

○自分の思いを言葉や自分なりの方法で伝え、友達と関わることを楽しむ。

○冬の自然の変化に興味・関心を持ち、年末や正月の準備など新年を迎えることへの期待を膨らませる。

あおぐみ

○自分の力を発揮しながら同じ目的に向かって協力したり活動を進めたりする楽しさを味わう。

○年末の社会事象や初冬の自然に興味・関心を高め、遊びや生活に取り入れようとする。



2日(月) 交通安全指導 安全点検 英語活動

朝川先生お話し会

3日(火) 図書館お話し会

4日(水) だるまサロン訪問



9日(月) 英語活動

12日(木) 未就園児交流会

16日(月) 英語活動 体重測定

17日(火) ゆりかご文庫 2学期末PTA



19日(木) 幼年消防もちつき会

20日(金) すぎのこ劇団観劇会



23日(月) 大掃除 終業式



12月24日(火) から 1月6日(月) まで冬休みです。

1月7日(火) 3学期始業式です。



寒くなり、規則正しい生活習慣を送るのが難しくなるころです。家庭でも次の事に気をつけましょう。

*顔洗いをする。

*外から帰った時うがいをする。

*手洗いをしっかりし、よく拭く。

*手袋、ジャンパーを一人で脱ぎ着する。

衣服も冬仕様になります。黄色の帽子は、毛糸の帽子など暖かいものに変えられても良いです。

ジャンパー等の防寒着は、自分でかけられるように、首のところにかけひもをつけてあげてください。